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第３回議会報告会・意見交換会の結果について  

  

 議会では、上里町議会基本条例に基づき、開かれた親しみやすい議会を目指し

て、令和７年１月１８日・２５日に町内５会場において議会報告会・意見交換会を

開催しました。 

両日ともに土曜日の午後にもかかわらず、２日間で合計８０名以上の町民の方々

にご参加をいただき、町政に関する様々な御意見・御要望を受けましたので、その

概要を情報として提供します。  

つきましては、別紙の事項を御参考のうえ、今後の町政運営に取り組まれますよ

うお願い申し上げます。  

  



別紙 

【神保原公民館】 

〇道路・橋などの要望 

・忍保から神小へ向かう橋及び旧トライアルの柿木橋に歩道がない。 

・中山道から神流川橋に向かう１７号に出るところに右折信号を。通学時間帯は特に

危険である。 

・神流川橋の手前のＬ字の砂利屋さんの左折矢印表示は、必要な時だけ出る様にして

もらいたい。 

・国道 17 号の（田島電機）歩道橋は、高齢者は使えない。横断歩道を。 

・1丁目の 17 号から入って駅に向かう歩道は波を打ち、ガードレールもない。 

・駅通りの「まるかわ商店」の角の電柱の移動を。事故多い。 

・旧トライアル西側の道路側溝のふたがガタガタうるさい。２丁目の下水道設備取は

どうなっているのか。 

〇総合病院について 

・総合病院がない。救急車を頼んでも本庄総合に断られる。群馬では 30 分もかか

る。助かる命も助からない。 

〇駅北まちづくりについて 

・トライアル跡地を直売所や喫茶店など住民が集える場所にして欲しい。 

 

【長幡公民館】 

〇ゴミ問題等について 

 ・ゴミ問題を何とかする仕組みを考えてほしい。 

 ・小・中学校の資源回収がコロナでなくなってしまったり、再開しても実施方法が持

参方式に変わってしまった。 

 

【賀美公民館】 

〇町への要望書への対応について 

・すぐできないのであれば、いつ頃になるのかでも返事がほしい。 

・要望書の優先順位を明確にしてほしい。 

〇児童館の日曜日の開館について 

・日曜日に働いている方もいるので開館してほしい。 

〇上里町の災害対策について 

  ・上里町は比較的災害がないが、地域の支え合い組織を育てたい。 

〇公民館他の町内の調理室について 

  ・きちんとした調理室がほしい。新しい施設を検討するときは利用している人の意見

を聞いてほしい。 

〇空き家の防犯対策について 

  ・防犯カメラ設置の補助をしてほしい。 



 

【上里東公民館】 

〇高齢者・民生委員について 

・一人暮らしの高齢者が通報する方法がない。 

〇下水道について 

・将来、上里町内全域に下水道が整備されるのか。 

○神保原駅について 

・神保原駅を橋上化にしてもらいたい。 

〇古新田四ツ谷線について 

・ミニストップがある交差点の舗装が非常に悪くて歩行者が転倒する危険があるため、

一日でもはやく直してもらえるように県に要望してほしい。 

・古新田四ツ谷線の状態が悪いので改善してほしい。 

・古新田四ツ谷線と神保原堤線のＴ字交差点で、四ツ谷交差点における信号待ちの時

に古新田四ツ谷線からの右折車を入れてもらえるように配慮してもらえるような看

板を設置してもらいたい。 

・古新田四ツ谷線と神保原堤線のＴ字交差点において、古新田四ツ谷線側の左右に町

有地があるので、道路整備をして右折帯を作ったりして対応をお願いしたい。 

 

【七本木公民館】 

〇ウニクス上里の交差点について 

  ・ウニクス交差点の信号機について、本庄警察と協議中のようだが話し合いはどうな

のか。 

  ・埼玉県警察本部に協議したほうが良いのではないか。 

  ・危険であることを是非見ていただきたい。ウニクスは色々なところからお客が来る

ので議会でも是非進めてほしい。 

〇上里ＳＡ周辺が夜間暗いことについて 

・せっかく高速道路から利用できるので、夜 8時くらいまでは街灯をつけて明るくし

てほしい。 

〇児玉工業団地線 本郷の交差点について 

  ・信号機に矢印がないので、信号待ちがひどく渋滞している。ぜひ県に要望してほし

い。 

〇スポーツイベントについて 

  ・2023 年の『このはな運動会』のような楽しく参加できるイベントをやって欲し

い。 


